
Pièces 3 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 85336428

Prix 270 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Découvrez  cette  charmante  maison  3P  située  dans  le  quartier  paisible  et

pittoresque  de  Haut-de-Cagnes,  rue  Denis-Jean  Clergue,  offrant  un  cadre  de  vie

serein tout en restant proche des commerces et des services essentiels. Que vous

recherchiez  une résidence principale  ou un investissement,  ce  bien  constitue  une

excellente opportunité pour ceux qui privilégient à la fois le confort et la commodité.

Dès  votre  arrivée,  vous  serez  accueilli  par  un  séjour  lumineux  et  spacieux,  idéal

pour  vous  détendre.  La  cuisine  indépendante  offre  un  espace  fonctionnel  pour

préparer vos repas, et l'agencement ...

Discover  this  delightful  2-bedroom  apartment  located  in  the  peaceful  and

picturesque  neighborhood  of  Haut-de-Cagnes,  on  Rue  Denis-Jean  Clergue,

offering  a  serene  living  environment  while  still  being  close  to  shops  and  essential

services.  Whether  you're  seeking  a  primary  residence  or  an  investment,  this

property  provides  an  excellent  opportunity  for  those  who  value  both  comfort  and

convenience.Upon  entering,  you'll  be  welcomed  by  a  bright  and  spacious  living

area,  perfect  for  relaxation.  The  separate  kitchen  offers  a  functional  space  for

preparing meals, and the thoughtful layout ensures ...

FINLAY BREWER FRANCE

C/ Ascot 33, bd General Leclerc  - 06240 BEAUSOLEIL
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